

# Strickclub trifft sich ab heute wieder

**ESCHWEGE.** Der Strickclub der Freien Waldorfschule Werra-Meißner trifft sich am heutigen Mittwoch, 28. September, im Handarbeitsraum im Alten Bahnhof Eschwege. Das Treffen beginnt um 15 Uhr. Es werden Babymützchen für die Begrüßungspäckchen der Städte Eschwege und Bad Sooden-Allendorf sowie für das Irene-Salimi-Kinderhospital in Kabul (Afghanistan) gestrickt. Es können auch noch weitere bunte Wollkugeln für die orthopädische Kinderklinik in Kabul gestrickt oder gehäkelt werden. Mitmachen können alle, die Freude am Handarbeiten haben. Auch Anfänger, gleich welchen Alters, sind willkommen.

• **Kontakt:** Schulbüro, Telefon 0 56 51/ 75 43 96 (esp)